"Ich bin eine Leseratte 2024" Abschlussfest des Freizeitleseprojekts

Die

STADTBÜCHEREI G@RSFELD

wurde als eine von 15 hessischen und 15 thüringischen Bibliotheken für das Leseprojekt 2024 "Ich bin eine Leseratte" ausgewählt und hatte erstmalig den Zuschlag erhalten. Jährlich erhält nur eine Bücherei im Landkreis Fulda den Zuschlag zur Durchführung.

Das Freizeitleseprojekt ist konzipiert für Kinder im Alter von 8 – 12 Jahren und lief vom 01. Juli bis 31. Oktober. Dieses großartige Projekt endete in der

vergangenen Woche mit einem Abschlussfest in der Bücherei und den Räumlichkeiten der Gersfelder Sparkasse.

Das Leseprojekt wird durch die hessische Leseförderung in Zusammenarbeit mit der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen ins Leben gerufen und finanziell unterstützt.



Gleich am ersten Tag erfuhr die Bücherei einen regelrechten Run auf die Bücher. Die Kinder standen zum Start Schlange im gesamten Treppenhaus zum Büchereieingang.

Insgesamt war das Leseprojekt sehr erfolgreich und ist zur Freude der Ehrenamtlichen der Bücherei durchweg positiv durch die teilnehmenden Kinder bewertet worden. Es wurden insgesamt 123 Entleihungen vorgenommen. Spitzenreiter war das Buch "Spuk im Kiosk" mit 26 Entleihungen, dicht

gefolgt von dem Buch mit dem Titel "Hilfe meine Lehrerin ist ein Gorilla" und dem Sachbuch "In 80 Hunden um die Welt" mit je 25 Entleihungen.

Selbstverständlich stehen die 6 Buchtitel auch nach Ende der Aktion bei uns in der Bücherei zur Ausleihe bereit.





Die eifrigsten Leserinnen und Leser wurden mit Buchgutscheinen der Familienbuchhandlung "Paul & Paulinchen", Fulda, ausgezeichnet. Zur Anmeldung des Lesefestes konnten Buchwünsche geäußert werden, welche am Nachmittag durch Frau Belz-Böhm von der Buchhandlung gerne zur Verfügung gestellt wurden.

Anerkennende Worte richteten der Leiter der Sparkassen Filiale Gersfeld, Michael

Och und die Leiterin des Bücherei Teams, Petra Kimmel, an die Kinder und deren Eltern. "Lesen erweitert den Wortschatz, verbessert die Grammatik, fördert die Gedächtnisleistung und stärkt diese Kompetenzen. Ein gutes Lese- und Sprachvermögen erleichtert den Zugang zu Bildung und steigert die Chancen auf bessere Arbeitsplätze. Behaltet eure Neugier und besucht weiter unsere Bücherei. Wir freuen uns auf euch!" so Petra Kimmel.

Nicht zuletzt wurde die Aktion auch durch die Unterstützung der Otto-Lilienthal-Schule zu einem Erfolg. Die Schulleitung und insbesondere Frau Wilkinson als Lehrkraft, nutzten das Angebot für den Unterricht und besuchte mit Schulklassen zur Einführung in das Freizeitleseprojekt vor den Ferien die Bücherei.

Eine Manga-Ausstellung, Gratis-Comics und Mangazeichnen rundeten den tollen Nachmittag ab.



Das Büchereiteam ist stolz, auf die Gersfelder Kinder, die so fleißig lesen und das Angebot der Bücherei nutzen.

(Text und Fotos: Stadtbücherei Gersfeld)